

La FMC appelle les femmes cubaines à se rendre massivement aux urnes aux élections de dimanche



La Havane, 17 avril, (RHC).- La FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, a appelé les femmes de tout le pays à se rendre massivement aux urnes dimanche prochain pour élire les délégués aux Assemblées Municipales du Pouvoir Populaire.

Dans un message diffusé aujourd'hui par le quotidien Granma, la FMC appelle ses plus de 4 millions d'adhérentes et le peuple en général à participer aux élections avec enthousiasme pour donner une réponse ferme aux campagnes médiatiques qui prétendent dénaturer la réalité cubaine.

Le Secrétariat National de la FMC a exhorté les femmes cubaines à se rendre aux urnes avec leurs proches en âge de voter afin de garantir le succès de la consultation et une nouvelle victoire de la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53016-la-fmc-appelle-les-femmes-cubaines-a-se-rendre-massivement-aux-urnes-aux-elections-de-dimanche>



Radio Habana Cuba